



St-Edmond-de-Grantham, le 10 mai 2022

Monsieur le Maire Sylvain Cormier
1205, rue de l'Église
Saint-Félix-de-Kingsey (Québec) J0B 2T0

Objet : Inauguration – Carrefour Art et Délice – 1^{re} édition
1393, rue Notre-Dame-de-Lourdes
Saint-Edmond-de-Grantham

Monsieur,

J'ai l'immense honneur de vous convier à l'inauguration officielle du Carrefour Art et Délice – 1^{re} édition - qui se déroulera le 10 septembre 2022.

C'est un privilège pour moi, maire de la Municipalité de Saint-Edmond-de-Grantham, de vous accueillir et de vous faire découvrir le cachet unique que revêtira ce grand événement et qui se renouvellera d'année en année.

Carrefour Art et Délice se veut un rassemblement annuel, social et culturel réunissant des adeptes artisans et artistes. L'Art sous plusieurs formes prendra sa place à la grotte de Saint-Edmond-de-Grantham où plein air et beauté de la nature viendront rehausser la présence de nos artistes. Le Délice revêtira un manteau d'articles du terroir de toute la région sous le chapiteau installé au terrain des loisirs. Une sculpture en chocolat faisant ainsi le lien entre l'Art et le Délice émerveillera yeux et papilles et mettra en vedette notre légendaire grotte.

Je compte grandement sur votre présence à partir de 10 heures. Tout au long de la journée vous seront proposés différents ateliers et animations afin de favoriser les échanges et la bonne humeur.

Je vous remercie de me confirmer votre présence par téléphone ou courriel avant le 30 mai 2022 et d'y indiquer le nom de la ou des personnes qui souhaitent assister à la cérémonie. Pour cette occasion, n'hésitez pas à venir accompagner.

Dans l'espoir que vous serez parmi les nôtres en ce jour important, je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.



Richard Kirouac, Maire